# Solicitará

demencial", su determinación: Braulio

Presidente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo

### Reelige pleno de la Legislatura al magistrado Eugenio Castellanos

El Pleno de la Legislatura lo- lo Contencioso Administrativ cal reeligió a Eugenio Castella-nos Malo como presidente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo por cuatro años

Castellanos Malo señaló que a pesar de que durante el proceso de reelección hubo opiniones distintas, calificó su desempeño en su cargo como un trabajo só-

lido, transparente, y eficaz.

Sin embargo, aclaró que el tribunal presenta rezagos en-varias sentencias, "sí hay rezagos, pero se puede consultar todas las sentencias dictaminadas a través del Acceso a la Información, y yo creo que es el mejor producto que yo le puedo informar en este momento". El presidente del Tribunal de

lo Contencioso Administrativo puntualizó que en los próximos cuatro años realizará un trabajo administrativo, representativo y jurisdiccional como lo establece la ley; además de impulsar la re-partición de justicia en municipios donde todavía no la hav.

Indicó que trabajará con intensidad para impulsar la repar-tición de justicia donde todavía no lo hay, "hemos señalado que es urgente la impartición de justicia y abatir el rezago que se nos ha juntado en el juzgado", finalizó.

· Cabe señalar que en la se-sión del Congreso local se registró una votación de 20 a favor de la reelección de Eugenio Castellanos, mientras que hubo cinco ausencias.

#### MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

La Comisión Nacional de Justicia Partidaria del PRI, atrajo ya el proceso de renovación de la dirigencia de este partido en el municipio capitalino, por lo que quedan sin efecto las disposi-ciones estatales, informó el ex diri-

gente Braulio Guerra Urbiola.

Al calificar esta determinación de la dirigencia estatal como "un acto demencial", el ex dirigente partidista puntualizó que este acto sólo agrega un elemento más para solicitar la expulsión del dirigente estatal Jesús Rodríguez. "La semana pasada la Comisión Nacional de Justicia

Partidaria atrae de manera definitiva el asunto de Querétaro, ejerce la facultad de atracción dejando sin efecto las decisiones estatales, ante los actos ilegales que se están realizando", expresó.

Ante esta resolución de las instancias nacionales, Braulio Guerra abundó que la dirigencia a cargo de Jesús Rodríguez Hernández, está obligada a rendir un, informe justificado para que rinda cuentas

"Les pide a la instancia estatal un informe justificado para que rinda cuentas, y en vez de rendir cuentas con lo que responden es con que 'revoco el proceso de Querétaro'. Es totalmente inaudito que con las reglas que ellos establecieron, ellos mismos publicaron su convocatoria (...) es un

acto que no corresponde a lo que hizo la Comisión Nacional, me parece que han enloquecido en si perspectiva política y jurídica"

Guerra Urbiola atribuyó también este acto al deseo de Rodríguez Hernández de controlar al PRI de Querétaro.

"Esto no demuestra otra cosa que desean rescatar a como dé lugar a la fórmula que representa Carlos Rentería y Rosalba Valderrama, de todos los errores procesales, de su falta de registro. de todo lo que ya conocemos. Tratan de rescatarlos y de alguna forma esto no demuestra más que la obstinación, una demostración clara de que se niegan a perder la capital de Querétaro"

En lo que respecta a la solicitud de expulsión del dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra adelantó que ésta se presentará en próximos días.

"Esto solamente nos agrega un elemento más adicional para sumarlo al procedimiento de suspensión y de expulsión que esta-mos elaborando y que estamos dándole seguimiento. Creemos que esto es una evidencia de que a Jesús cuando las cosas no le acomodan y cuando es inminente para ellos, con un acto desesperado tratan de cambiar el sentido de

### Rumbo al 2009

### Las elecciones se ganan con trabajo: González V.

DQ LORENA ALCALA CABRERA

Las elecciones del 2009 se ganarán realizando un trabalo conjunto entre el partido y los funcionarios electos por voto popular que de él emanan, afirmó el recién electo presidente de la Asociación de Alcaldes de Acción Nacional (ANAC) también edil queretano Manuel González Valle er entrevista con el periodista director de DIÁRIO DE QUERÉTARO, Sergio Arturo Venegas Alarcón.

MANUEL González Valle. trabajar

muy duro para que en las próximas (elecciones) interm dias pues podamos contar con este voto de confianza",

dijo el alcalde.
"Yo creo que es un trabajo de los dos, un trabajo por un trabajo por elegado el partido, y por otro lado un lado de lo que viene siendo el partido, y por otro lado es un trabajo que tiene que hacer las personas que de al-

### Las elecciones... Viene 1/A

guna manera hemos sido favorecidas con el voto ciuda-dano y en consecuencia nuestra responsabilidad es tra-tar de hacer lo que esté en nuestras manos para cubrir de manera exitosa la gestión", continuó González Valle. El alcalde queretano señaló que el trabajo de la ANAC consiste justamente en entablar una estrecha comunica-ción entre los effices.

ción entre los ediles panistas de todo el país, de modo que se puedan "copiar" las buenas estrategias de acción social y desechar las malas.

"Precisamente es esto, el reforzamiento de lo que vie-ne siendo la relación entre nosotros como panistas, este intercambio de ideas de proyectos que han sido exitosos y también aquellos que no lo han sido pues precisamen-te para no errarle, tratar de ser más asertivos en lo que siendo la política pública", señaló el alcalde del municipio de Querétaro

nicipio de Queretaro. En este orden de ideas, el funcionario municipal justi-ficó la decisión del actual dirigente del PAN, Manuel Es-pino, de adelantar la elección de presidente de su parti-

Sobre todo por lo que viene, el hecho de que en el 2008 se puede ir trabajando sin necesidad de entrar en la turbulencia de elegir a un nuevo presidente, entonces lo que él (Espino) quiso hacer es precisamente eso, dar le tiempo al partido para que tuviera esa posibilidad de seguir consolidándose con miras a lo que es el 2009°, ex-presó Manuel González, quien opinó que uno de los retos más importantes que tendrá que enfrentar el PAN en el 2009 es la consolidación del Congreso a nivel nacio-

## Revoca convocatoria para la elección de la dirigencia municipal

MONTSERRAT MARTÍNEZ Z.
El Comité Directivo Estatal del
PRI, a cargo de Jesús Rodríguez
Hernández, revocó la convocatoria
para la elección de la dirigencia de
este partido en el municipio capitalino, ante el "desacato de la Comisión Municipal de Procesos Internos ante los ordenamientos emitidos".

A través de un comunicado, la di-rigencia estatal dejó en claro que no existen condiciones para que el pró-

existen condiciones para que el pro-ximo domingo se lleve a cabo la elec-ción del nuevo dirigente. Lo anterior, a pesar de que la Co-misión Estatal de Justicia Partidaria devolviera el registro a la formula integrada por Carlos Rentería y Rosal-ba Valderrama, identificados como los "candidatos oficiales".

"Se deja sin efecto la convocatoria para la elección de Presidente (a) y Secretario (a) General del Comité

PASA 3/A

### Revoca... Viene 1/A

Municipal de Querétaro, expedida el 19 de septiembre de 2007 (...) ante la evidente irregularidad en la actual integración de la Comisión Municipal de Procesos Internos de Querétaro y el desacato a los ordenamientos contenidos en la resolución en el expediente CEPI-QRO-RQ-02/2007, que tiene que ver con la integración del órgano responsable de conducir y vigilar la observancia de las bases de la convocatoria", se expuso.

De igual forma, el Comité a car-go de Rodríguez Hernández puntualiza que la Comisión Municipal de Procesos Internos no cumplió con las bases Tercera, Cuarta, Novena, Décima, Décima Quinta de la convocatoria

Agregan que otra de las razones que impiden el desarrollo de la elección es que en ningún momen-to se desarrolló la etapa de proselitismo por parte de las dos fórmu las registradas, como son las com parecencias de las fórmulas de candidatos ante Consejeros Políti cos, Sectores y Organizaciones y medios de comunicación.

"Tales omisiones alteran el desarrollo del proceso electivo, exponiendo la integridad de los órganos intrapartidistas y principalmente por la falta de garantías, de legal dad, de certeza y transparencia concluyó el documento.

### Fco. Hernández. lamenta actuación "poco honorable"

#### LUIS ARMANDO CAMPERO

Jesús Rodríguez Hernández quebranta la legalidad estatutaria del Partido Revolucionario Institu-cional en Querétaro al pretender enmendar errores simulando un nuevo marco jurídico, afirmó el presidente de la Comisión Municipal de Procesos Internos, Francisco Hernández Velázquez.

A través de un posicionamiento,

el arbitro de la contienda interna pa-ra elegir nueva dirigencia capitalina del PRI lamentó la actuación "poco honorable" del dirigente estatal del PRI al pretender corregir "omisiones y errores" cometidos durante el proceso interno.

Indicó Hernández Velázquez que ante esta postura de Jesús Hernán-dez "la Comisión Municipal se suje-tará a lo que determinen las instancias nacionales, toda vez que a nivel estatal no existen certidumbres PASA 3/A

### Fco. Hernández... Viene 1/A

jurídica, política y procesal". Sostuvo que la Comisión que preside tiene en su poder la resolución de la Comisión Estatal de Procesos In-ternos del 9 de octubre del presente año, en la que se decreta el sobreseimiento de la causa de Carlos Alberto Rentería Rivera y Rosalba Valderrama Bravo, lo cual significa en términos estrictamente jurídicos la extinción del litigio, "por lo que la presunta revocación que presenta Jesús Maria Rodríguez Hernández es tardía e Inoperante, pues, después de un acto de sobreseimiento existe una imposibilidad jurídica para la realización de otros actos".

Agregó que es inválida la resolución que expide Je-sús María Rodríguez Hernández, "ya que violenta el es-tado de derecho al interior del Revolucionario Institucio-

Francisco Hernández afirmó además que sabedores que con fecha 17 de octubre del año en curso la Comi sión Nacional de Justicia Partidaria ejerció la facultad de atracción respecto del recurso de apelación de la fór-mula de Raúl Ríos Ugalde y Josefina Vargas Briseño, y de acuerdo a esa misma atracción, con posterioridad a esta fecha es imposible la realización de un acto de carácter estatal, toda vez que es la instancia nacional, en este momento, la que tiene la jurisdicción para resolver.

### SIN VALIDEZ JURÍDICA

No tiene ninguna validez jurídica la resolución del Comité Estatal del PRI de revocar la convocatoria para renovar la dirigencia de este partido en el municipio capitalino, afirmó Francisco Hernández Velázquez, presidente de la Comisión Municipal de Procesos Internos.

dente de la Comision Municipal de Procesos internos.
De hecho, dio a conocer que el próximo domingo 28
celebrará la elección de dirigente, a pesar de no estar
de acuerdo con la resolución de la Comisión Estatal de
Justicia Partidaria por la que se regresa el registro a la
formula que encabeza Carlos Rentería Rivera.

"Es un simple comentario sin importancia, sin valor jurídico, no tiene en estricto apego a derecho más que un simple comentario, no tiene facultades el presidente (Jesús Rodríguez) para poder invalidar una convocato-ria, su única facultad es la de expediria, quienes son los facultados para invalidar son otras áreas del partido, en este caso la Comisión Nacional de Justicia Partidaria", comento.

Por ello, Hernández Velázquez puntualizó que esta acción no es válida, dado que "lo que exprese el Comité Estatal o quien haya firmado el documento es nada más una charla de lavadero, nada más". Cabe destacar que a pesar de esta postura del Co-

mité Estatal de revocar la convocatoria para la elección de dirigente, la Comisión Municipal de Procesos Inter-nos celebrará elecciones el próximo domingo.

"Lo que vamos a hacer como Comisión es que mien-tras no haya otra instancia nacional que determine otra cosa, nosotros nos presentamos el próximo domingo con nuestras boletas, con nuestra documentación, con la lista y llevamos a cabo la elección. La única facultada para hacer un cambio de este tipo vendría siendo la Comisión de Justicia Partidaria a nivel nacional", con-cluyó Hernández Velázquez.

OCTUBRE, 2007

Por la situación que prevalece al interior del Revolucionaro Institucional en la entidad

# Enviados del CEN del PRI vendrán a poner orden

Representantes del Comité Ejecutivo Nacional visitarán Querétaro este martes para solicitarle una explicación al dirigente estatal Jesús Rodríguez Hernández

Ana Soria ara poner orden a la situación que pre-valece en el Partido Revolucionario Institucional, este martes, representantes del Comité Ejecutivo Nacional, visitarán Querétaro, para solicitarle una explicación al dirigente estatal Jesús Rodríguez Hernández.

Esta información, trascendió este lunes al interior del PRI, luego de la resolución que dio el Comité Directivo Estatal, en revocar el proceso para la elección del sucesor de Braulio Guerra Urbiola,

en la Dirigencia del Comité Municipal de Querétaro.

La Dirigente Nacional, Beatriz Paredes Rangel, indicaron fuentes del PRI nacional-, está enterada de todo el proceso que se llevó a cabo, como: el registro de las dos fórmulas encabezadas por Carlos Rentería y Raúl Ríos, el retiro del registro a Rentería, y posteriormente su reintegro, puesto que los Delgados Nacionales, Manuel Cavazos Lerma a nivel de la región y Tomás Gloria Requena en la entidad, han informado lo sucedido.

Se prevé que al medio día,

los representantes de Paredes Rangel, estén presentes en las instalaciones del Comité Directivo Estatal



Los enviados del PRI nacional

### >> Anulan convocatoria

A 4 meses dos días en que se debió realizar la renovación de la dirigencia municipal del PRI en la capital

-el pasado 21 de julio-,
este martes, se anuló
la convocatoria que se concretaría en el su-fragio de los priistas, el próximo 28 de octubre. Así lo dio a conocer mediante comunicado, el Comité Directivo Estatal, al argumentar una irregularidad en la inte gración de la Comisión Internos de Querétaro y por ende, apunta un desacato a los orde-

namientos contenidos del "expediente CEPI-QRO-RQ-02/2007, que tiene que ver con la integración del órgano responsable de condula convocatoria". También se señala un incumplimiento a las toria, como "no haber desarrollado la etapa de proselitismo, tales candidatos ante Conse jeros Políticos, Sectores y Organizaciones medios de comunica-

## Visitan diputados chinos, Congreso del Estado

2C Caín Mendoza

Diputados de la LV Legislatura Local y representantes de ayuntamientos sostuvieron el medio día de este lunes un encuentro con un grupo de diputados de la provincia de Guangxi, China quienes conocieron de los funcionarios queretanos la estructura política, económica y social del estado.

El presidente de la Comisión

dar la bienvenida a los diputados, enfatizó que el objetivo de esta reunión fue fortalecer la relación entre ambos países, y enriquecer el intercambio parlamentario, ya que dijo, "dejará experiencias para el quehacer de la función legislativa".

En ese sentido, mencionó que la relevancia del acto es intercambiar experiencias legislativas exide Asuntos Municipales y del tosas de dos naciones que tienen

culturas. Agregó que conscientes de que para lograr que un país crezca, se debe contar con ciertos elementos, como lo son el factor humano y la calidad en el desempeño de sus actividades, "este intercambio de experiencias legislativas los llevará a identificar las reformas legales necesarias que permitirán prosperar en ambas naciones", sostuvo.

Migrante, José González Ruiz, al como factor común, sus vastas un resumen de la conformación Congreso del Estado.

del Congreso de Guangxi, deta-llando cómo es electo, su conformación, el periodo que duran en el cargo, así como el desarrollo del fomento económico que tienen por su ubicación geográfica, mis-ma que tiene colindancia fronteriza con el sureste de Asia (en Vietnam), y la labor legislativa para la competitividad en su país. Al término del evento, se realizó un recorrido por las instalaciones del

### Atrae PRI nacional convocatoria municipal

Los priístas, continúan agregando elementos a su listado de pruebas para solicitar la expulsión de su Dirigente Estatal, Jesús Rodriguez Hernández, ahora con la re-solución que dio el Comité Directivo Estatal, en la revocación de la convocatoria para realizar el cambio de la Presidencia del Comité Municipal de Querétaro -que no cuenta con un líder desde el pasado 21 de julio-.

El ex dirigente del comité municipal, Braulio Guerra Urbiola, dio a conocer que la semana pasa-da, la Comisión Nacional de Procesos Internos, dejó sin facultades de intervenir al CDE y tomó el caso, debido a las irregularidades que se han presentado en el proceso, desde que se dio a conocer que el 28 de octubre se llevaría a cabo

la elección de nuevo Presidente. Por tanto, al ser inválida la resolución del CDE, aseguró que Jesús Rodríguez, ha incurrido en el delito de fraude procesal penal. La primera ocasión fue el Presidente de la CEPI, Héctor Guillén, quien ha sido denunciado formalmente, al avalar el registro de Carlos Rentería -aspirante al cargo-, luego de que se lo revocó la Comisión Municipal homóloga, por no entregar en tiempo su documentación

"Es un acto de simulación y... constituyen un fraude procesal... se suma a una trasgresión estatutariamente hablando de Jesús Rodríguez, por tanto es un elemento más para su suspensión y su expul-sión del PRI. Estamos elaborando el documento, sumando cada vez más gente para este propósito. Lo único que ellos realizan es darnos todavía mucho más precisión, respecto a la ilegalidad con la que se conducen".

Guerra Urbiola, habló también de la intención de Rodríguez Hernández en entregar la derrota del tricolor al PAN, perpetuando este tipo de prácticas que generan des-equilibrio al interior del PRI.

### Trabajará Manuel con la Federación

Manuel García Luego de que el sábado tomó posesión como presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes, ANAC, el presidente municipal Manuel González Valle dijo que buscará acercar más las relaciones de los municipios con la federación como parte de sus funciones.

Señaló que además habrá el intercambio de experiencias de acciones de gobierno entre municipios para complementar planes de

gobierno y elevar la calidad de vida de los diferentes

s y del Distrito Federal

municipios del país. "Esa es un poco la idea va en esos dos sentidos la relación la coordinación mucho mas estrecha con lo que viene siendo los diferentes ordenes de go-

bierno, pero también una mejor relación comunicación con los programas que se



El alcalde Manuel González Valle entregó 800 apoyos a un número igual de bene rios de los Programas "Tu Casa 2007", "Pie de Casa" y, "Ampliación y Mejoramientos de Vivienda".

llevan en los diferentes municipios". Negó que esto pueda tener tintes políti-

cos como un camino para mostrarse en lo que podría ser una candidatura al gobierno del estado en el 2009, pues dijo que esto en lo que ayuda es a tener mayor presencia a nivel federal por consiguiente obtener mayores recursos para el municipio

## Recibe gobierno estatal recursos extraordinarios por 2.5 MMDP

En cuatro años de la actual ad-ministración estatal, se han recibido ingresos extraordinarios por 2 mil 500 millones de pesos, mismos que han sido reportados a la Legislatura Local, aunque no se les indica el destino específico de éstos, manifestó el presidente de la Comisión de Hacienda de la LV Legislatura, Ricardo Martínez Rojas Rustrián.

"En los últimos cuatro años que es lo que lleva la administración -de Francisco Garrido Patrón-, se nos ha venido reportado, y el acumulado de ingresos por encima de las leyes de ingresos que se han hecho anualmente, rebasa los dos mil 500 millones de pesos", sostuvo.

Dejó en claro que esto no es un dinero guardado, "este dinero se invierte en obra pública; a veces la capacidad de ir aplicando recursos no lleva la misma velocidad que la generación de éstos, pero eso no quiere decir que no se van a aplicar en lo que resta de la adminis tración", acotó

### "Congelan" salarios de funcionarios

El alcalde Manuel González Valle dijo que el presupuesto 2008 podría aumentar entre el 4 y 5% respecto al de este 2007, pero no habrá aumento a los salarios tanto de él como de los secretarios

50 El alcalde capitalino Manuel González Valle anunció que los salarios de los funcionarios de primer nivel se congelarán dentro de los que será el presupuesto para el próximo año mismo que estará listo en unas semanas.

El Presidente Municipal dijo que el presupuesto podría aumentar entre el 4 y 5% respec-to al de este 2007, pero no habrá aumento a los salarios tanto de él como de los secretarios.

"Se quedan congelados lo que viene siendo presidente municipal, secretarios...lo que si puedo informar es que ni presidente municipal, ni secretarios recibirán incremento".

Lo que si se tiene definido es que el enfoque del próximo presupuesto estar destinado en su mayoría al gasto social; tanto en infraestructu-ra, como servicios para la ciudadanía.



#### (AM PÁG. DQ

## Refleja nombramiento el trabajo destacado de Manuel González Valle

4 D Q

Para el coordinador de la banca-da del PAN en el Congreso local, Erio Salas González, el nom-bramiento de Manuel González Valle como Presidente de la Asociación de Alcaldes de Acción Nacional traerá frutos para el panismo en Querétaro, ya que ayudará a tener mayor presencia del partido

Indicó que el trabajo de González Valle ha sido destacado, al verse refleiado en este nombramiento y superar a poco más de 500 alcaldes panistas a nível nacional.

"Eso nos ayuda para esforzarnos mejor, y para tratar de seguir tenien-do mayor presencia queretana dentro del panismo a nivel nacional, y si es un alcalde queretano el que va a liderar, y durante todo este año a los más de 500 Presidentes Municipales, pues enhorabuena para la gente preparada de Querétaro".

Finalmente, Salas González agregó también que el estado podrá tener meior aceptación por el Ejecutivo Nacional, el que incluso podría destinar mayores recursos para el presupuesto anual.

"Ahí tienes nuevos puentes que pueden influir en tener mejor aceptación por parte del Poder Ejecutivo Nacional, o traer recursos adicionales que los que marca una fórmula simple, para el presupuesto aprobado por "x" Legislatura, es una puerta más que debe ser bien aprovechada".

### Promoverán Querétaro legisladores de China 5 AM

IPOR ABEL DE LA GARZA

Los diputados chinos promo-verána Querétaro en su país, tanto en materia de inversiones como turística, aseguró el pre-sidente de la Mesa Directiva del Congreso le del propulso les del Congresolocaldelaprovinciade Guangxi, China, Lee Zhi Peng, en unavisita a la Legislatura local

"Afirmativo. Porquerealmen te México es uno de tres los paises latinoamericanos que son ses latinoamericanos que son mayores socios comerciales de China, y sí será posible invertir por parte de empresarios de mi provincia en Querétaro (...) La información que me llevo de Querétaro, la voy a difundir en las instancias indicadas". El motivo de la visita de un día, fue compartir experiencias legislativas en el tema económico.

PLATAFORMA INTERE-SANTE
El nuevo cargo de presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes de Acción Nacional (ANAC) que os-tenta Manuel González Valle, es una plataforma "interesante" para proyectos futuros del alcalde, manifestó el Secretario de Gobierno Municipal

Jorge Luis Alarcón Neve. \*Un cargo de esta re Jorge Luis Alarcon Neve.
"Un cargo de esta résponsabilidad sí pone al licenciado en una situación que evidentemente estará siendo evaluado, en escrutínio de parte de toda la militancia. De un responsable de la constanta de conocimiento y pues le da una plata-forma que es interesante para futu-ros proyectos\*, señaló el secretario general de Gobierno.

Alarcón Neve destacó el proceso de evaluación al que fue sometido el trabajo de Manuel González Valle para ser electo presidente de la ANAC, pues dijo, influyeron como factores la capacidad de coordinar esfuerzos, el trabajo que ha realiza-do de interlocución con el poder Le-gislativo y la labor que ha realizado dentro de su administración, al pre-sentar uno de los índices más altos de acuerdo en las decisiones de Cabildo no sólo por unanimidad sino también por consenso.

"Sin duda el licenciado Manuel González Valle tiene un perfil de liderazgo que es lo que está buscan-do actualmente el PAN para llevar a los diferentes puestos de responsa bilidad y a las candidaturas, para que sean éstas competitivas", delaró Alarcón Neve.

"Llevamos muchos puntos no-vedosos y los vamos a llevar en el trabajo. Un punto más impor-tante, del que quedé impresiona-do en la labor legislativa, es pa-ra que promueva el desarrollo económico de su propio Estado. Con una garantía jurídica para su propio desarrollo económico y comercial. Eso merece para no-sotros estudio y tomarlo como referencia."

sotros estudio y tomarlo como referencia".

El legislador chino expuso el tipo de industria que hay en su provincia, que pudiera permear en Querêtaro.

"Existen muchos factores complementarios, tanto a nivel país, como a nivel provincial. Mi provincia produce casitoda el azúcar de Chius. Tambiéne na laindustria de Chius. Tambiéne na laindustria de China. También en la industria del metal y de servicios. China va a ser el poder más fuerte en turismoy podemos traer gente promo-viendo su Estado. Tienen recur-

viendo su Estado. Trenen recur-sos turísticos muy ricos". Zhi Peng callíficó la visita co-mo 'exitosa', y agradeció a los diputados locales su hospita-lidad, y en especial al panista José González Ruiz, quien en-cabezó las negociaciones.

### Reeligen a Castellanos Malo

Eugenio Castellanos Malo rindió protesta por cuatro años más como magistrado propietario del Tribunal de lo Contencioso Administrativo; recibió el apoyo de 20 diputados de cuatro fracciones parlamentarias

No hubo sorpresa en la Legislatura, v con señalamientos de que su reelección se dio mediante reuniones en cafeterías, Eugenio Castellanos Malo rindió protesta por cuatro años más como magistrado propietario del Tribunal de lo Contencioso Administrativo recibiendo el apoyo de 20 diputados de cuatro fracciones parlamentarias.

Con un ligero retraso, los diputados resolvieron en me-nos de 30 minutos la elección, y finalmente mediante un acuerdo en la Junta de Concertación Política se propuso la reelección de Castellanos Malo, esto con la ausencia de Marco Antonio León Her-nández (de Convergencia), de María de Jesús Ibarra Silva (del PVEM) y de los panis-tas: Sonia Rocha Acosta, José Luis Sainz Guerrero y Adriana Fuentes Cortés, que presenta-ron justificante para no acudir a la sesión.

En tribuna, Martín Mendo za Villa, diputado del PRD pese a que su posicionamiento fue a favor de reelegir al magistrado, lo exhortó a trabajar con apego a la ley y de manera imparcial, pues le recordó que no todos estaban a favor de su reelección, -en particular ciudadanos y algunos abogados- además de reprocharle que parte de su reelección fue a base de "reuniones cafeteras" con buena

parte de los legisladores.

OCTUBRE, 2007

Finalmente al momento de la votación, los 20 diputados votaron a favor de la reelección: y ya en entrevista posterior Castellanos Malo se dijo respetuoso del fuero de los diputados y en particular, de aquellos que hicieron algún señalamiento en su contra (Marco Antonio León y Martín Mendoza Villa), pero que finalmente los resulados estaban a la vista, siendo el principal, el reconocimiento que a nivel nacional ha alcanzado el Tribunal.

Dijo que dentro de sus proctos en los siguientes cuatro años es seguir ejerciendo una justicia administrativa expedita y de crear un nuevo juzgado para San Juan del Río, pero esto dependerá del presupuesto que se otorgue más



Eugenio Castellanos Malo fue reelecto 4 años más.

# Piden presupuesto con enfoque regional

### Necesaria más atención a las zonas deprimidas

POR LUIS DEL TORO

Noticias
Oinciden legisladores del
PRI en la necesidad dar al
presupuesto un enfoque
regional, a fin de detonar polos de regional, a fin de detonar polos de desarrollo que permitan reactivar la economía y atender las necesidades de las zonas marginadas y desprotegidas, así como aprovechar los recursos adicionales que por un monto aproximado de 1 mil millones de pesos tendrá Querétaro en el 2008 como producto de la reforma hacendaria.

El Senador José Calzada Rovirosa manifestó que los municipios con menor desarrollo, como

Rovirosa manifestó que los muni-cipioscon menor desarrollo, como los de la sierra y el semidesierto, no pueden recargarse en las reme-sas delos migrantes para salir ade-lante, y menos abora. "El desa-rrollo tiene qué ver con un plan estratégico de corto, mediano y largo plazo, con inversiones importantes, pues no basta una política social con entrega de recursos, que son paliativos para la población". Recordó que actualmente hay

la población".

Recordo que actualmente hay
10 municípios considerados en
pobreza, uno de alta marginación:
Pinal de Armoles, "donde no ha
habido una política de desarrollo
en los últimos años".

Comento que en el 2008
Queretaro tendrá casi mil millones
de reces adicionales por concento

de pesos adicionales por concepto de la reforma hacendaria. "Yo espe-



JOSÉ CALZADA Rovirosa.

raría que esos recursos adicionales, puedan encausarse a las áreas con el mayor atraso, y que el dinero sirva para detonar áreas que en los últimos años han padecido de los escasos presupuestos".

últimos años han padecido de los escasos presupuestos."
Leodegario Ríos Esquivel, diputado del PRI, subrayó que la parte fundamental es la educativa, salud, así como infraestructura básica, "pues en la sierra y el semidesierto seguimos careciendo de recursos básicos. También es necesario impulsar un programa económico que permita detonar la zona. Comentó que en la nar la zona. Comentó que en la actualidad hay un avance en edu-cación con la UAQ y el ICATEQ, cación con la UAGy el ICAT EQ, pero ahora hay que buscarles empleo "y ello se logrará incenti-vando la economía local". En la actualidad estimó que ya hay pro-fesionistas pero sin oportunidad de empleo, pues cuando mucho se



LEODEGARIO RÍOS Esquivel.

ocupa el 20 por ciento.

Escobedo Jaime Escobedo Hernández, diputado local, dijo que es deseable alentar la visión del desarrollo regional con infra-estructura y proyectos producti-vos y buscando zonas que se puedan detonar, aunque en algunos casos el enfoque no es aplicable por las necesidades específicas de las comunidades. Empero, manifestó que quien propone el pre-supuesto es el Ejecutivo. supuesto es el Ejecutivo.
"Nosotros le podríamos hacer
alguna modificación, pero la condición numérica de mi grupo pardición numérica de migrupo par-lamentario: el PRI, no permite esa circunstancia, pero la pro-puesta se debe analizar". Estimó que las prioridades deben ser la seguridad en primer lugar, así como la generación del empleo, que involucra a la educación.

### El diputado G. Martínez interesado en ir a China

POR JORGE VARGAS Noticias

Labalanza comercial del año ante-rior fue de 2,267 millones de dólarior fue de 2,267 millones de dolar-res, pues aunque el Producto Interno Bruto estatal ha crecido 5.6 por ciento, vendimos produc-tos al exterior por 4,838 millones del billete verde y compramos mercancia con un costo de 7,105 millones de esa divisa. Lo anterior es a pesar de que tenemos 45 millones de compra-dores exterciales en un racijo de

dores potenciales en un radio de 350 kilómetros y pagamos 67 pesos diarios a cada obrero sin experiencia y 139 pesos a quien la tiene; esta paga va creciendo según los años de dominio en la rama de Estapanorámicalaconocieron ayer los diputados y empresarios dela República Popular China, que vinieron para sondear posibilida-des de invertir parte de sus capitales aquí.

La información les fue proporcionada por el diputado presiden-te de la Comisión de Hacienda, Ricardo Martínez Rojas, quien está muvinteresado en aprovechar estamoy interesace rapiro esta elaño siguiente paraviajar a la pro-vincia de Guangxiong, la tierra de los visitantes. Con él irían los diputados

Carmen González Loyola Pérez, Alejandro Straffon Bácz, José González Ruiz y Marco Antonio León Hernández. De su peculio costearían su viaje: algo así como 100 mil pesos por cada uno.

### **Tiempo Y Tintes**

En una ocasión di una plática a un grupo de caricaturistas. Según yo quise meterlos en problemas y les pregunté: "¿Quién es el mejor caricaturista?". De inmediato me respondieron: "Muy fácil, el tiempo" ron: "Muy facil, el tiempo . Tienen razón, nadie mejor para revelar las injurias de la vida, pero ahora se agre-ga a la caricatura personal los tintes para el pelo. Mis amigos los políticos son adictos a pintárselo, los güeros tienen ahora el cabello ala de cuervo y a los de pelo negro se les ve rojo. Éstos últimos lo lograron, ya se les puede decir que tienen muy buena cabeza. para pozole jalisciense..

### Sugieren a los diputados locales puntualidad y mucha prensa

Reciben a una gran delegación de China

POR JORGE VARGAS

Noticias 3 N Inversionistas chinos podrían asentar aquí sus capitales tratán-dose de alimentos como el azú-

dose de alimentos como el azúcar, los metales como el aluminio
car, los metales como el aluminio
y la prestación de servicios como
el turismo, pues México es uno de
los tres países con quienes la
República Popular de China estaria interesada en invertir más.

Al reconocer que las legislaciones méxicatis y china-tienen
determinadas semejanzas, el
presidente de la Mesa Directiva
del Congreso de la provincia de
Guangxiong, Li Zhi Peng, dijo
que lo más importante es que
ellos y sus pares queretanos promuevam el desarrollo con una
garantia económica.

garantía económica. Los legisladores extranjeros y Los legisladores extranjeros y varios empresarios chinos estu-vieron aquí ayer para asistir a una ceremonia en la Casa Legislativa donde les informaron de la com-mentativa geonolítica y económica posición geopolítica y económica de Querétaro. Al cabo de la exposición los

Al cabo de la exposición los reporteros quisieron conocer las impresiones de aquéllos. Los legisladores chinos dijeron que es muy pronto para fijar una fecha

para el asentamiento de para el asentamiento de capitales de su país en esta tierra. Sin embargo, expresaron estar satisfe-chos de este que es el pri-mer intercambio legisla. tivo entre esa provincia y Querétaro. Antes de encontrarse

con la mayoría de los diputados de la LV Legislatura, los chinos estuvieron con el titular del Poder Ejecutivo. Y aunque en el respectivo programa a los quereta-nos les sugirieron "Ser muy puntuales y mucha prensa", los anfitriones llegaron 10 minutos tarde, así que el acto empe-zó hasta las 11.15 de la



GUILLERMO Tamborrel.

### G. Tamborrel celebra 3N decisión de M. Espino

POR LUIS MONTES DE OCA

La relación de Manuel Espino con el gobierno federal y con el Partido Acción Nacional está muy gastada y por eso celebro su decisión de no buscar la reelección en la presidencia nacio-nal del albiazul, afirmó ayer el senador Guillermo Tamborrel. En entrevista manifestó que

esa era una decisión personal, que sólo le competía a Manuel Espino, quien debió valorar y ponderar, para llegar a la con-clusiónde que noeraconveniente tratar de reelegirse.

Y quién sabe por qué sería, pero el presenta-dor, que no es empleado del Congreso local, a varios diputados les cam-bió los nombres: al pre-sidente del Congreso lo presentó como Roberto Cortés y es Roberto presento como Roberto Cortés y es Roberto Carlos; al diputado Leodegario lo presentó como Leodegorio; al diputado Alejandro Straffon lo anunció como Straffon lo anunció como Strofan.
Tal vez lo que más les

habrá simpatizado a los diputados y empresa-rios extranjeros es que el diputado José González Ruiz en su idioma les dijo bienvenidos y muchas gracias. O sea: 'Mi hau' y 'Shi-shi', respectivamente.

### Vicente Fox no entiende que ya es un ex presidente: Gamboa P.

es un ex presidente: uamboa v.

México- El jueves 25 iniciará labores la Comisión Especial que investigará el patrimonio del ex presidente Vicente Fox, luego del impasse de casí 10 días por un viaje internacional que realizó su presidente, Victor Valencia.

El coordinador del PRI, Emilio Gamboa Patrón, informó que se comunicó con Valencia, quien confirmó que esta semana iniciariá labores la comisión a su cargo, aunque descartó que los legisladores investiguen los bienes de los hermanos del ex presidente.

"No sé a qué se dedique el hermano, ni mucho menos, ni me quiero meter a la propiedad privada de los hermanos de un ex presidente, dijo en entrevista Gamboa Patrón en el Palacio Legislativo de San Lézaro.

Insistió en sus críticas contra Vicente Fox. "No entiende que ya es ex presidente" y el debe dedicarse a "administrar su rancho".

Notimez:

### Asegura Espino que el balance de su gestión es "muy favorable" $\gg$ $\sim$

México- El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Manuel Espino Barrientos, anunció que no buscará la reelec-ción como dirigente de ese instituto político. Aclaró que no apoyará a ninguno de los aspirantes a la direc-ción del PAN ya que debe mantenerse imparcial, generar condiciones de equidad, respetar y hacer respetar las reglas de la competencia y "ese es mi mayor compromiso y lo asumo con muchisimo gusto".

### Llaman a perredistas a no temer reconocer al presidente Calderón

México.- La vocera de la bancada del PRD en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Nancy Cárdenas, llamó a sus compañeros de partido no temer reconocer a Felipe Calderón como presidente de México.

En conferencia de prensa, la legisladora, que fue la primera perredista en reconocer a Calderón Hinojosa como titular del Ejecutivo federal, dijo que el tempo le dio la razón y que ahora otros integrantes de esa fuerza política han aceptado las cosas como son.

### Entregan seguidores de Han Rhon

Mérico.- Integrantes del Movimiento Ciudadano contra el Fraude Electoral en Baja California acudieron a la sede del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para entregar pruebas sobre presuntas irregularidades durante los comicios del 5 de agosto en la entidad.

En conferencia de prensa en las instalaciones del Tribunal /- Electoral del Poder Sudicial de la Federación (TEPPF); Juvier no Cital y Marina Martinez explicaron que luego de una reunión con los magistrados Flavio Galván y Pedro Esteban Penagos entregaron las supuestas evidencias.

**ADVIERTEN** Mendoza Villa hizo un llamado a Eugenio para que actúe de ma-nera profesional.



EL MAGIS-TRADO negó haber come tido alguna irregularidad y explicó que asumirá nue vamente el

### Ratifican 4 años a Castellanos Malo

IPORABELDELAGARZAS AM

El magistrado Eugenio Cas-tellanos Malo fueratificado por los diputados para un perío-do de cuatro años más, al frente del Tribunal de lo Contencioso Administrative.

A la sesión de Pleno, realizada este lunes, a las 09:30 horas ina-sistieron cinco diputados, cuatro con instificara y uno sin el

con justificante y uno sin él.

Inasistieron con justifican-te Marco Antonio León (Convergencia); María de Jesús Iba-rra (PVEM); Adriana Fuentes

rra (PVEM); Adriana Fuentes (PAN); José Luis Sáinz (PAN). Y sin justificante, Sonia Rocha Acosta (PAN).
Y sin justificante, Sonia Rocha Acosta (PAN).
En ella, se registró una votación unánime de 20 votos a favor del nombra amiento, aunque el coordinador parlamentario del PRD, Martin Mendoza Villa, hizo algunos señalamientos—pero votó a favor—"Esta elección se dio en una votación de cafe", dijo.

tación de café", dijo. MendozaVillahizounllamado Eugenio Castellanos Malo para que actúe de manera profesional e imparcial en su encargo, para e imparcial en su encargo, para que los asuntos de su competen-cia los resuelva con apego a la ley y con una atención intachable a favor de la ciudadanía. Y es que el magistrado no co-

go de manera 'limpia', ya que el nombramiento se dio en medio nombramiento se dio en medio de diversos cuestionamientos, sobre todo de oposición, en donde se señalan irregularidades en el manejo de la información pública y donde se acusa a Castellanos Malo de tráfico de influencias, por lo que se la interior de la Legislatura, tras acusaciones y ad interior de la Legislatura, tras acusaciones ciudadanas.

Por ello, el propio Eric Salas

Por ello, el propio Eric Salas González, coordinador parla-mentario del PAN, advirtió que de comprobarse irregularida-des, se le podría incluso, hasta

de comprobarse Irregularida, edes, se le podrá incluso, hasta retirar del cargo.

Además, la elección de Castellanos Malo se dio, 'de entre los males, el menos', 'expuso el convergente Marco António León-yeu la semana pasada se modificò la Ley para darle una menor vigencia a su periodo, que se contemplaba para ocho años y que se rebajó a cuatro solamente.

Tras su nombramiento, el magistrado negó haber cometido cualquier irregularidad y se remitió a explicar que asumirá nuevamente este cargo de manera responsable y atendiendo a la ciudadanía en los juicios que inicie contra la autoridad, por cuestiones administrativas.

### CAFÉ POLÍTICO

SIGIFREDO SOLTERO ALVÍDREZ

## **Partidos** en crisis

I¿Cómo te va, Prisciliano? ¿gustas un ca-

puchino? Bien, Pantaleón. Aunque ando medio tris-

No me digas... 1y eso?

\*Déjame ordenomicafé y luego platicamos. Pues fijate que anduve por los caminos de Mi-choacán en estos días y vengo desanimado. Por todos los pueblos que fui pasando, me di cuenta de que mi candidato a Gober anda en tercer lugar.

IY yo leí que sigue en primero Leonel Go-

doy, pero seguido muy de cerca por Salvador López, el candidato de mi partido. Pues sí, caray. Pues justamente, Peredo hoy no vino porque se fue a Michoacán. Me platicó ayer que andaba más feliz que un chango entre bananas porque ya el Cuatemochas andaen gira por todo el estado acompañando a Leonel.

1 Pues hará bien Leonel si se quita de enci-

ma la sobra del Peje, Prisciliano. Ya ves que hasta declaró que estaria mal de sus faculta-des mentales quien no acepte que Calderón esel Presidente. Creo que esa pedrada le pegó al Peje, jejeje.

a reje, jejeje.

\*\*tYno solo él, Pantalcón. Ya ves que Cuauhtémoc y Ruth Zavaleta también declararon que hay que reconocer a Calderón. Ya cada vez son menos los que le hacen caso al Peje.

l Pues el que le sigue siendo fiel es Fernán-dez Noroña. Ya ves los desfiguros que hizo cuando hizo sus panchos porque el senado le dio la medalla Belisario Domínguez a Carlos Castillo Peraza

IAlgo supe, Pantaleón. Que dijo que no me-recía Castillo la medalla porque como diri-gente del PAN estuvo cercano a Salinas de Gortari.

\*\*Peso dijo más o menos. Pobre loco. Creeque ya se nos olvidó que Camacho Solís, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Socorro Díaz, Arturo Núñez, y muchos más ahora distinguidos perredistas, no solo estuvieron cerca sino incluso a las órdenes de Salinas. Y ahi están ahora, al lado del Peje.

\*\*Pero ya quién toma en serio a Fernández Noroña, Pantaléon?

\*\*ICreo que nadie, Prisciliano. Pero siempre le ha gustado el escándalo. ¿8í recuerdas cómo saltó a la fama, nor escuerdo ya sus antecedentes.

\*\*IFjuta que no. Es un tipo que como nunca me ha gustado, no recuerdo ya sus antecedentes.

\*\*IPues se hizo famoso en el 95 cuando en la IPues se hizo famoso en el 95 cuando en la

Pues se hizo famoso en el 95 cuando en la I Pues se hizo famoso en el 95 cuando en la calle se lanzó a los pies de Zedillo, cerrándole el paso cuando salía de una reunión donde hizo importantes pronunciamientos económicos. Al día siguiente, la nota no fueron las declaraciones de Zedillo, sino la acción de Fernández Noroña, que defendía a los deudores.

l'Arecordó, Oye, y zómo les fue en tu partido con la visita de Germán Martínez?

A todo dar física Nocaló es fueros de fisica de la consideración de la c

A todo dar, fíjate. No cabía un alfiler en el salón. Germán es otro de los aventajados alumnos de Castillo Peraza. Creo que será el Dróximo presidente del Partido. próximo presidente del Partido.

próximo presidente del Partido.

1 Oye, Pantaleón, y por ahí leí que Ricardo
Anaya va a ser parte del Comité Ejecutivo
Nacional. ¿Es cierto?.

1 Pues fijate que no lo he visto para pregun-

tarle, Prisciliano. Pero sería bueno, mo?. Si el PAN es el partido en el poder, es bueno pa-

PAN es el partido en el poder, es bueno para los queretanos que uno de aqui esté en el primer círculo de la dirigencia nacional. En el actual comité está Paco Garrido.

14 por nuestro lado, ya ves que mi partido ha tenido dirigentes nacionales queretanos.

14 Manuel González Valleacabad eser electo líder nacional de los alcaldes panistas. A verqué nos platica Peredo acerca de la elección de dirigente su partido, ya ves que Monreal abora eserte de su partido, ya ves que Monreal abora eserte de su partido, ya ves que Monreal abora. gente de su partido. Ya ves que Monreal ahora que se salvó de ser suspendido en sus derechos, quiere ser dirigente nacional. Más de un perre-dista ha de andar enchilado, no crees?

Yo creo que sí, pero mejor le preguntamos a Peredo. ¿Otro café?

sigi\_soltero@hotmail.com

### EL DETECTOR DE MENTIRAS

## Raúl Ríos: Braulio y yo no somos 'Pinky' y 'Cerebro'

- Estás enojado con Jesús Rodríguez, tu antiguo jefe? ¿No, no estoy enojado, estoy molesto con la mala direc-ción que ha tenido al frente de nuestro partido, pero no tengo nada personal en su contra
- ¿Crees que te deje llegar a la dirigencia municipal del
- la dirigencia municipal del PRI? Èl no va a decidir nada, eso lo decide la militancia. Ellos son los que tienen que deci-dir quién va a ser su diri-
- " ¿Tu llegada a la dirigencia municipal es un plan para lle-var a Braulio Guerra a la diri-

- gencia estatal en mayo? No, cómo crees...
- Algo así como Pinky y Ce-rebro que decían que iban a conquistar el mundo No, para nada pero dime ¿quién es Pinky y quién es cerebro? (risas grabadas)
- ¿Ya te peleaste con Carlos Rentería, tu rival en la in-terna? No, no para nada. Ni siquie-
- ¿Cómo no lo vas a conocer
- si es priista?
  Digo, nunca he platicado
  con él, a su hermano Lalo sí
  lo conozco pero a él no...
- Pero es priísta ¿no? No sé su credencial ni si quiera está firmada
- Ahora resulta que es pa-
- No no Loque digoes que su credencial no está firmada, igual y no la sacó él...
- Como que el pleito que se traen en el PRI es generacio-nal ¿no? Pues más bien como de ac-titud porque algunos jovones parece que tuvieran mu-chisimos años, entonces no creo que sea generacional
- . Vas a ir por la diputación

- plurinominal? No estoy obsesionado
- . Me vas a decir que ni te No, vo sí me encarto de una vez para la diputación pero no me obsesiona, estov inte resado en seguir trabajando por el PRI
- ≈ ¿Es cierto que en el Cabildo votas con el PAN? ¿Quién dice eso?
- Los otros regidores del

No, no es cierto, si yo soy el que más ha votado en contra del PAN y ahí están las minutas para comprobarlo



EL REGIDOR Ríos niega que ten-ga un plan para dominar al PRI en el futuro.